

## **ABSTRAK**

Miftakhul Ulumiyah, NIM. 1721143236, "Implementasi Metode Thoriqoty pada Lanjut Usia di Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri", Skripsi, dosen pembimbing: Dr. H. Zaini, S.Ag., M.PdI.

**Kata Kunci :** Implementasi, Metode Thoriqoty

Latar belakang: Kalangan Lanjut Usia yang notabenenya beragama Islam tapi belum bisa membaca Al-Qur'an yang sesuai dengan kaidah ilmu tajwid dengan fasih dan benar. Untuk itu sebuah pembelajaran Al-Qur'an sangat dibutuhkan metode yang tepat dalam pembelajaran tersebut. Metode Thoriqoty merupakan metode membaca tartil al-Qur'an melalui teknik klasik murni, klasikal baca simak berkelompok dan klasikal baca simak individual.

Tujuan penelitian: 1. Untuk mendiskripsikan teknik klasikal murni pada metode Thoriqoty Lanjut Usia di Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri. 2. Untuk mendiskripsikan teknik klasikal baca simak kelompok pada metode Thoriqoty Lanjut Usia di Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri. 3. Untuk mendiskripsikan teknik klasikal baca simak individu pada metode Thoriqoty Lanjut Usia di Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri.

Metode penelitian: Pendekatan: penelitian Kualitatif. Jenis Penelitian: deskriptif. Lokasi penelitian: Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri. Data: Metode Thoriqoty Lanjut Usia. Sumber data: guru dan siswa, peristiwa/aktivitas, dokumen/arsip, lingkungan yayasan. Metode pengumpulan data: wawancara mendalam, observasi-partisipan, dokumentasi. Prosedur analisis data: reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan/verifikasi. Metode analisis data: deduksi, komparasi, induksi. Pengecekan keabsahan data: perpanjangan keikutsertaan, ketekunan/keajegan pengamatan, triangulasi, pemeriksaan sejauh melalui diskusi.

Hasil penelitian: 1. Teknik klasikal murni pada metode Thoriqoty lanjut usia di Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri adalah pembelajaran thoriqoty dilaksanakan dengan membaca secara bersama-sama dalam satu kelas. Teknik klasikal murni pada metode Thoriqoty lanjut usia digunakan ketika apersepsi dalam pembelajaran lanjut usia. 2. Teknik klasikal baca simak kelompok pada metode Thoriqoty lanjut usia di Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri adalah teknik pembelajaran Thoriqoty dengan cara satu kelas dibagi menjadi 2 kelompok, salah satu kelompok membaca dan kelompok yang lain menyimak secara bergantian. Teknik klasikal baca simak kelompok pada metode Thoriqoty lanjut usia digunakan ketika mentrampilkan materi dalam pembelajaran lanjut usia. 3. Teknik klasikal baca simak individual pada metode Thoriqoty lanjut usia di Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri adalah pembelajaran Thoriqoty dengan cara satu kelas ditunjuk satu-satu secara bergantian untuk membaca dan yang lain menyimak. Teknik klasikal baca simak individu digunakan ketika mentrampilkan materi dalam pembelajaran lanjut usia.

## ABSTRACT

Miftakhul Ulumiyah, NIM. 1721143236, "Implementation of Thoriqoty Methods on Elderly at Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri", Thesis, lecturer: Dr. H. Zaini, S.Ag., M.PdI.

**Keywords:** Implementation, Thoriqoty Method

Background: Elderly People who are notabenanya Moslem but have not been able to read Al-Qur'an in accordance with the rules of science tajwid fluently and correctly. For that a study of the Qur'an is needed the right method in the learning. Thoriqoty method is a method of reading tartile al-Qur'an through classical technique of pure, classical read refer to group and classical refer to individual.

Purpose of the research: 1. To describe pure classical technique on Thoriqoty Seniors method at Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri. 2. To describe the classical technique see group refer to Thoriqoty Seniors method at Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri. 3. To describe the classical technique read refer to the individual method of Thoriqoty Seniors in Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri Foundation.

Research method: Approach: Qualitative research. Type of research: descriptive. Research location: Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri. Data: The Elderly Thoriqoty Method. Data sources: teachers and students, events / activities, documents / archives, environmental foundations. Methods of data collection: in-depth interview, participant-observation, documentation. Data analysis procedures: data reduction, data presentation, conclusion / verification. Methods of data analysis: deduction, comparation, induction. Checking the validity of data: extension of participation, persistence / observation, triangulation, peer review through discussion.

Result of research: 1. Pure classical technique on old age Thoriqoty method at Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri is thoriqoty learning implemented by reading together in one class. The pure classical technique of the ancient Thoriqoty method is used when apperception in elderly learning. 2. Classical technique see group references on old age Thoriqoty method at Yayasan Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri is a Thoriqoty learning technique by means of one class divided into 2 groups, one reading group and other group listening in turn. The classical technique seen in the old age Thoriqoty method is used when showing material in elderly learning. 3. Classical technique read see individually on the method of old age Thoriqoty in Darul Qur'an Kanigoro Kras Kediri Foundation is a Thoriqoty study by way of one class is appointed one by one alternately for reading and others listening. The classical technique of reading refer to the individual is used when showing the material in elderly learning.

## ملخص

مفتاح العلومية، رقم القيد ١٧٢١١٤٣٢٣٦ ، "تنفيذ مدخل طريقي للسيوخة في المؤسسة دار القرآن كانيجورو كاراس كاديри" ، تحت الاشراف:الدوكتور الحاج زيني الماجستير

الكلمات الـشارية: التنفيذ، مدخل طريقي

خلفية من هذه البحث العلمي هي: من بين سيوخ أكثر مسلمون ولكن لم يقدرون على قراءة القرآن وفقا لقواعد علم التجويد وتلاوة بطلاقة وصحيحة. مدخل طريقي هي طريقة لقراءة القرآن بالترتيب من خلال تقنية كلاسيكية بحثة، والنظر في مجموعات القراءة الكلاسيكية والكلاسيكية راجع قراءة بشكل فردي.

أهداف هذا البحث: أولاً لوصف المدخل الكلاسيكي الخالص في المدخل طريقي للسيوخ في مؤسسة دار القرآن كانيجورو كاراس، كاديري. ثانياً لوصف المدخل الكلاسيكية من وصف الرجوع إلى المجموعة في المدخل طريقي للسيوخ في مؤسسة دار القرآن كانيجورو كاراسكاديـري. ثالثاً لوصف المدخل الكلاسيكية تشير إلى الفرد على المدخل طريقي للسيوخ في مؤسسة دار القرآن كانيجورو كاراسكاديـري.

منهج البحث: منهج من هذا البحث العلمي هو بحث كيفي وصفية، البحث في الموقع دار القرآن كانيجورو كاراسكاديـري والبيانات هي المدخل طريقي للسيوخ . مصدر البيانات هو المعلمين والطلاب، والأحداث، والأنشطة، الوثيقة ، مؤسسة البيئة. طريقة جمع البيانات هي الملاحظة والمشاركـين والمقابلات المتعمقة، والوثائق، إجراءات تحليل البيانات هي عرض البيانات، والحد من البيانات، نتيجة الانسحـاب والتحقق، طريقة تحليل البيانات هو المقارنة وخصص والاستقراء، التحقق من صحة البيانات هي توسيع نطاق المشاركة، ورصد استمرار ، التثـليل.

نتائج البحث:أولاً "التقنية الكلاسيكية الصرفـة" التي ينفذ عن المدخل طريقي التعلم معا في فئة واحدة. ثانياً الطريقة القراءة الكلاسيكية تشير إلى المجموعات، طريقي تعلم التقنيات عن طريق فئة واحدة مقسمة إلى مجموعتين، مجموعة واحدة يقرأ وأـلمجموعات الأخرى الاستماع بدوره. ثالثاً الطريقة القراءة الكلاسيكية تشير إلى الفرد أي التعلم المدخل طريقي عن طريق فئة تعـين واحد على واحد التبادل للقراءة والآخرين الاستماع.